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EMPRESA SEGUN EL PRESIDENTE DEL COMITE DE EMPRESA DE R A IL  GOURMET

Desconvocada la huelga de 
las tripulaciones del AVE

E L  D IA

La huelga había comenzado el pasado día 5.

TURISMO

La comanca de 
Cabañeros registra 
alta ocupación 
hotelera en el 
puente

EL DÍA
A LC O B A  D E LO S M ONTES (C IU D A D  R E A L ) .E F E

La comarca de Cabañeros registra 
una alta ocupación hotelera du
rante el puente de la Constitución, 
según indicó ayer a EFE José Sal
gado, presidente de la Asociación 
de Turismo y Restauración de la 
Mancomunidad de Cabañeros 
(CABATUR).

José Salgado señaló que a pesar 
de que existe una importante ocu
pación hotelera aún quedan pla
zas libres en algunos alojamientos 
para aquellas personas que quie
ran pasar estos días de vacaciones 
junto al parque nacional de Caba
ñeros.
El presidente de CABATUR indicó 

que la demanda hotelera en esta 
comarca ha experimentado un im
portante crecimiento en los últi
mos años, aunque “se produce de 
manera puntual coincidiendo prin
cipalmente con los periodos festi
vos”. Salgado señaló que el otoño 
y la primavera son las épocas del 
año en las que más demanda se 
produce, aunque el interés que 
despierta el parque nacional y los 
valores naturales de la comarca 
también hacen qúe durante otros 
meses del año el número de visi
tantes haya crecido.
En este sentido, agregó que “ya se 

han producido reservas de cara a 
las vacaciones de Navidad, así co
mo, de cara a las próximas vaca
ciones de Semana Santa de las que 
ya están informándose”.

José Salgado indicó que la co
marca de Cabañeros cuenta con 
una buena infraestructura hotele
ra y de servicios que ofertar a los 
turistas. No obstante, el presiden
te de CABATUR destacó la necesi
dad de seguir trabajando en el 
sector turístico para seguir am
pliando la oferta de manera que 
el turista “encuentre un mayor 
número de alternativas para cu
brir todo su tiempo de ocio” . Sal
gado dijo que además de a pie y 
en vehículos todo terreno por el 
parque nacional, en la comarca 
se pueden hacer “importantes y 
variados itinerarios por zonas de 
destacado valor ecológico, ade
más de visitar la red de ecomuse- 
os y disfrutar de parajes naturales 
muy bien conservados” .

Se alcanzó un acuerdo 

con la representación 

empresarial en 

materia de reparto de 

jomada

EL DÍA
M A D R ID .E F E

La representación laboral de 
los trabajadores de la empre
sa Rail Gourmet, del Grupo 
Swissair, que ejerce las labo
res de tripulación en el AVE 
Madrid-Sevilla ha desconvo
cado esta madrugada la huel
ga que inició el pasado día 5. 

Según informó ayer a EFE el 
presidente del comité de em
presa de Rail Gourmet, Ma
nuel Albano, de CCOO, la des
convocatoria de este paro se 
produjo al haber alcanzado un 
acuerdo con la representación 
empresarial en materia de re
parto de jornada y de incre
mentos salariales.

Respecto a la jom ada se han 
pactado 224 días al año, en lu
gar de los 233 actuales, y un 
reparto de la de la misma pa

ra que se puedan coger dos dí
as de descanso por semana.

En cuanto a los salários se ha 
fijado un incremento del IPC 
más medio punto para todo el 
personal excepto para las cate
gorías inferiores para los que 
se arbitra un éscalonamiénto 
que puede suponer un aumen
to de 30.000 pesetas por mes 
en los tres años de vigencia del

acuerdo.
La huelga de las tripulaciones 

del AVE fiie secundada ayer, se
gún Albano, por el cien por cien 
de los trabajadores encargados 
de este servicio.
Rail Gourmet tiene una planti

lla de 550 trabajadores, de los 
cuales 480 realizan las funcio
nes de tripulación en el AVE 
Madrid-Sevilla.

INFRAESTRUCTURAS EL 8 0 %  ESTÁ DESTINADO A  LA LÍNEA MADRID-BARCELONA

Inversión de 125.000 millones en Alta Velocidad
EL DÍA
M A D R ID .E U R O P A  PRESS

La inversión pública en la alta 
velocidad ferroviaria alcanzó los 
126.702,1 millones de pesetas 
(761,49 millones de euros) en lo 
que va de año, de los que el 87 
por ciento, es dedr, 110.272 mi
llones de pesetas (662,74 millo
nes de euros) se destinarán a la 
línea de alta velocidad Madrid- 
Barcelona-frontera francesa, 
según una respuesta escrita del 
Gobierno a la que tuvo acceso 
Europa Press.
En concreto, la inversión rea
lizada por la Dirección Gene

ral de Ferrocarriles del Minis
terio de Fomento sumó 
14.950,1 millones de pesetas 
(89,85 millones de euros) a lo 
largo de este año en los distin
tos corredores de alta veloci
dad. Por su parte, la inversión 
ejecutada por el Gestor de In
fraestructuras Ferroviarias 
(GIF) en las líneas cuya cons
trucción le ha sido enco
mendada asciende a los 
111.752 millones de pesetas 
(671,64 millones de euros).

Por corredores
En el primer caso, y por co 

rredores, el de Madrid-Levan- 
te ha recibido 7.137,5 millo
nes de pesetas (42,89 millo
nes de euros); el del Medite
rráneo, 5.148,8 millones 
(30,94 millones de euros); el 
de Extremadura, 1.025,9 mi
llones (6,1 millones de euros). 
Asimismo, en futuro corredor 
de Andalucía se invirtieron 
682,5 millones de pesetas (4,1 
millones de euros); en el Nor
te-Noroeste, 589,8 millones 
(3,54 millones de euros); y en 
el Norte-Noreste, 365,6 millo
nes de pesetas (2,19 millones 
de euros).

CULTURA EL CONSEJERO DE EDUCACIÓN Y  CULTURA SE  REFIRIÓ  A L  PATRIMONIO HISTÓRICO DE LA REGIÓN

Objetivo, dotar con infraestructuras de calidad
EL DÍA
AL8ACETE.EUR0PA PRESS

El consejero de Educación y Cultu
ra y el alcalde de Albacete han fir
mado ayer un convenio de colabo
ración para el equipamiento del 
Teatro Circo cuya rehabilitación es
tán realizando la Junta y Fomento.

El consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde, aseguró hoy 
tpie “un objetivo del Gobierno de 
Castilla-La Mancha es dotar con in
fraestructuras de calidad el patri

monio histórico de la región que se 
recupera para que los ciudadanos 
puedan disfrutar de él con comodi
dad y sin perder sus señas de iden
tidad históricas y artísticas” . José 
Valverde realizó estas declaracio
nes tras firmar con el alcalde de Al
bacete, Manuel Pérez Castell, un 
convenio de colaboración entre la 
Consejería de Educación y Cultura 
y el Ayuntamiento para el equipa
miento del Teatro Orco que tendrá 
un presupuesto de 332 millones de

JOSÉ
V A L V E R D E
Consejero de 
Educación y 
Cultura

"Nos preocupa 

recuperar el 

patrimonio 

histórico pero 

también que las 

rehabilitaciones 

sean de primer 

nivel"

pesetas, algo más de 1.996.000 
euros.Valverde añadió que “nos 
preocupa recuperar el patrimo
nio histórico y las infraestruc
turas culturales, pero también 
que las rehabilitaciones sean de 
primer nivel y, en este sentido, el 
equipamiento que se ha diseña
do para el Teatro Circo de Alba
cete es uno de los más avanzados 
del país lo que permitirá que este 
teatro se coloque entre los mejo
res de España” .

CAMPEONATO

Los galgos Palomo, 
Pantani, Bola y 
Copa disputan la 
final provincial
EL DÍA
PIEDR AB UENA (CIUDAD R EA IJ.EF E

El municipio ciudadrealeño de 
Socuéllamos acogerá el próximo 
sábado, día 8, la final del VI cam
peonato provincial de galgos en 
campo para la que se han clasifi
cado cuatro de los veinte galgos 
que han participado en esta 
prueba. ‘Copa’ , entrenada por 
Victoriano Leal (Alcázar de San 
Juan), ‘Bola’ , de Fernando Con- 
treras (Caracuel de Calatrava), 
‘Pantani’ , preparada por Miguel 
Angel Rodríguez (Socuéllamos) y 
‘Palomo’ entrenada por Pedro 
Benito (Tomelloso), serán los pro
tagonistas de la final, según infor
mó ayer a EFE la delegación pro
vincial de la Federación de Caza 
de Castilla La Mancha.

La sorpresa del campeonato ha 
estado en el no pase para la final 
de ‘Montoya’, el galgo actual cam
peón provincial, que entrena José 
Vicente Acosta y que no ha podido 
repetir actuación este año. La dele
gación provincial de Caza destacó 
el interés que ha levantado este 
campeonato, “como lo demuestra 
el importante número de aficiona
dos que han seguido las pruebas 
previas a la gran final” . Las mis
mas fuentes señalaron que la final 
se presenta muy igualada por las 
condiciones de los perros que han 
accedido a ella lo que permitirá 
disfrutar de “grandes carreras en 
las que los perros pondrán en evi
dencia sus cualidades y la prepa
ración que han seguido a lo largo 
de todo el año”.

INFRAESTRUCTURAS

Fomento licita 
obras de 
conservación en 
la N-430 en 
Muñera

EL DÍA
M A D R ID .E F E

El Boletín Oficial del Estado 
publica ayer la licitación por el 
Ministerio de Fomento de la 
obra de refuerzo del firme en la 
N-430, de Badajoz a Valencia, 
por Almansa, en el tramo de 
Muñera (Albacete), con un pre
supuesto de 115 millones de pe
setas.

El plazo de ejecución es de 
ocho meses y la longitud del tra
mo de 4,3 kilómetros.

Según inform ó Fomento en 
una nota de prensa, con la eje
cución de estas obras se preten
de m ejorar la capacidad de la 
carretera, al tiempo que se ade
cúa el tramo a la normativa vi
gente.

Esta obra está incluida en el 
program a de rehabilitación y 
mejora de la red, que gestiona la 
subdirección general de conser
vación y explotación de la Direc
ción General de Carreteras.
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